

Ocho economías emergentes, en el Top Ten de BofA (El Financiero 09/10/12)

Ocho economías emergentes, en el Top Ten de BofA (El Financiero 09/10/12)(Eduardo Jardón) Martes, 9 de octubre de 2012 Arabia Saudita, Suiza y China son los países con mejores fundamentales macroeconómicos, indicó Bank of America Merrill Lynch (BofA). Estos países cuentan con elevados niveles de superávit en su cuenta corriente y, además, presentan solidez en sus balances económicos. La lista del Top Ten es completada con Emiratos Árabes Unidos, Noruega, Corea, Perú, Filipinas, Rusia y Malasia. Del conjunto de estos países destaca que ocho son emergentes. El banco estadounidense detalló en su estudio que es muy probable que en este año Arabia Saudita presente el superávit en la cuenta corriente más elevado entre más de 50 países analizados; mientras que China presenta el mayor crecimiento económico y Suiza ocupa el sitio más elevado en cuanto al monto de sus activos bancarios extranjero, y la inflación más baja. Por el contrario, BofA señaló que los países con economías más vulnerables son Grecia, Portugal, Chipre e Italia. Le siguen España, Nueva Zelanda, Hungría, Francia, Ucrania y Reino Unido. Seis de estas economías pertenecen a la zona euro y presentan problemas en común, como el crecimiento económico y un alto nivel de endeudamiento público. Las cifras del banco revelan que China, Indonesia y Perú presentarán en este año los mayores crecimientos económicos, con 7.7, 6 y 5.8 por ciento, respectivamente. En contraste, las peores cifras se observarán en Grecia, Portugal e Italia, con caídas de 5.6, 3.2 y 2.6 por ciento, en cada caso. Rezago de México México ocupa el lugar 14 en cuanto a la expectativa de crecimiento económico, con una previsión de 3.4 por ciento. La peor posición del país se observó en la penetración del crédito bancario al sector privado, donde está en el penúltimo lugar, sólo antes de Argentina. Según los cálculos de la institución financiera, el monto de la cartera crediticia de la banca es equivalente a 18.5 por ciento del PIB, contra 16 por ciento en Argentina. El país también muestra una de las tasas de inflación más elevadas, de 4.1 por ciento, con lo que se coloca en el lugar 41 de un total de 51 naciones, donde el último sitio corresponde a Argentina, con 9.9 por ciento. Los datos de BofA colocan al país en el sitio 40 en cuanto a nivel de desarrollo y en el 26 en cuanto al nivel de cuenta corriente respecto al PIB. En los rubros donde México presentó una mejor posición se encuentra el nivel de endeudamiento, el cociente de reservas internacionales entre deuda pública y el índice de cartera vencida.